

tres seis uno^o

Vía de la Plata



DESDE 469€ - 8 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 - CIUDAD DE ORIGEN - OURENSE

Llegada por cuenta propia a Ourense y alojamiento.

DÍA 2 - OURENSE - SAN CRISTOVO DE CEA

22 km

Comenzaremos el Camino en la ciudad de Ourense y nos dirigimos hacia Cea, un pueblo conocido por su famoso pan: 'Pan de Cea'. La primera etapa es la más difícil, con una subida constante. Pasaremos por el pueblo de Tamallancos con su iglesia de Santa María y el pazo barroco y, después de Sobreira, cruzaremos el puente del siglo XIII sobre el río Barbantiño.

DÍA 3 - SAN CRISTOVO DE CEA - DOZÓN

21 km

Al poco de salir de Cea, encontramos un curioso recuerdo de esa preciosa población, que consiste en un monumento a la mujer que amasa el pan en su horno de leña. Tras pasar por delante del pueblo de Pielas, entramos en Oseira. Recorreremos senderos sombreados en el campo, hacia el Mosterio de Oseira (siglo XIII), cuya visita recomendamos, pues es uno de los grandes monumentos de Galicia, considerado por muchos como el "Escorial Gallego". Podemos aprovechar También para descansar y abastecernos de productos básicos. Seguiremos por una carretera

rural muy tranquila hasta llegar al pueblo de Dozón, pasando por la provincia de Pontevedra. Traslado al alojamiento.

DÍA 4 - DOZÓN - LALÍN

17 km

Comenzaremos el día con una subida a la tapa de una colina con las vistas asombrosas. Pasaremos junto a la iglesia de San Salvador, hasta llegar por ella a la altura del alto de Santo Domingo. Volvemos al camino hasta llegar a Puxallos, la primera aldea del Concello de Lalín. Pasamos junto a la ermita y una moderna escultura de Santiago peregrino que provoca nuestra admiración. Continuaremos por el campo hasta llegar a la Estación de Lalín.

DÍA 5 - LALÍN - SILLEDA

15 km

Esta etapa nos ofrece los hermosos paisajes del Deza, una conocida comarca agrícola gallega. Ya que se trata de una jornada no tan dura en cuanto a kilómetros podremos dedicarle más tiempo a los pequeños detalles que surgen a tu paso. Una agradable etapa corta, subiendo y bajando por bosques, tierras de cultivo y pequeños pueblos antes de entrar en Silleda, famosa por sus ferias ganaderas y agrícolas, incluida la Semana Verde.

DÍA 6 - SILLEDA - PONTE ULLA

20 km

Comenzando con un fácil paseo por Bandeira, una ciudad famosa por sus empanadas, el día continúa descendiendo por tierras de cultivo y pueblos. Justo antes de bajar al Ponte Ulla, el castillo antiguo merece una visita por sus vistas panorámicas de 360 grados. En Ponte Ulla, podremos acercarnos a la Iglesia de Santa María da Magdalena y su fachada románica muy detallada.

DÍA 7 - PONTE ULLA - SANTIAGO DE COMPOSTELA

20 km

Hoy es especial! porque es la última etapa de toda la ruta de la Vía de la Plata. Saliendo de Ponte Ulla, subiremos hacia el Pico Sacro con su Ermita de San Sebastián y unas vistas impresionantes. Los 2 últimos kilómetros de Santiago todavía son bastante rurales y es difícil creer que estamos tan cerca de una ciudad. Más adelante, Piñeiro y

Angrois nos acercarán hasta el tramo empedrado de la calzada de Sar, último eslabón para afrontar el entramado de rúas de la capital de Galicia, Santiago, Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO con su mundialmente famosa Catedral. Afrontamos la dura subida de la rúa do Sar y Castrón Douro, para cruzar bajo el arco de la Porta de Mazarelos, la única puerta de la antigua muralla que resiste en pie. Llegamos así a la praza da Universidade y continuamos de frente por la rúa da Caldeireiría. Continuamos por sus calles empedradas hasta la praza das Praterías, los últimos pasos nos llevan a la praza do Obradoiro, donde confluyen todos los Caminos y peregrinos del Mundo.

DÍA 8 - SANTIAGO DE COMPOSTELA

Día libre para descansar y fin de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Alojamiento y desayuno en habitación doble o individual
- Transporte de mochilas para cada una de las etapas por el camino (máx. 15 kg por mochila)
- Alojamientos durante el camino: Hoteles, Casas Rurales, Hostales o Pensiones
- 1 visita guiada por Santiago (casco histórico) 2h en castellano
- Dossier informativo
- Seguro de viaje con servicio de asistencia telefónica de 24 horas

NO INCLUYE

- Traslados In/Out
- Cualquier servicio no especificado en el apartado incluye

Precio

Precio desde 469 euros por persona en base a habitación doble